
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 3. 田中　静雄 学校給食費の滞納は ①平成27、28年度の小・中学校給食費の滞納問題はどう

　なったのか

②平成29年4月以降の滞納はどうか

ふるさと納税について ①総務省指導で返礼品の割合が30％以下だが取り組みの

　変更はあるのか

②上峰産返礼品の開発、取り組みは

副町長としての抱負につ 上峰町の良いところ、改善すべきところは

いて

交通安全対策 三上南と吉野ヶ里町立野間の排水溝の安全対策は

2 8. 大川　隆城　 セクシュアルマイノリティー ①現在、この件についての町としての取組みはどうか

（性的少数者）の人に対 ②今後についての対応はどう考えるのか

する理解を深める取組み

が必要ではないか

小・中学校校舎の全面的 ①文科省からも校舎トイレの洋式化への要請があってい

なトイレ改修を急ぐべき 　るのを受けて取組むべき

ではないか ②今後のことを考える時、どんな人も使用できるように

　整備すべき

鎮西山周辺整備について ①案内板、モニュメント等の設置はどうか

　奥の院の取扱いはどうなるのか

②椿の植栽はどの地域にどのようにされるものか

　また町内各地区の植栽はどうなるのか

米倉文庫の取扱いについ ①ほとんどが専門書なので大学に管理等お願いできない

て 　か

②デジタル・ベース化により保管することはできないか

　そのことにより、現在の保管スペースの有効利用が

　できるのではないか

切通交差点改良について その後の進捗状況はどうか

3 1. 向井　正 公共交通について ①デマンド型公共交通導入計画の進捗は

②免許証自主返納支援制度について考えは

空き家対策について ①空き家条例施行後の対応は

②空き家バンク制度設置は

鎮西山の環境整備につい アスレチック広場の改善は

て

採択された請願の取り扱 昨年9月に採択された鳥越地区の土水路改修の進捗は

いについて
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4 4. 碇　勝征 ふるさと納税について ①総務省よりの要請対応は

②納税額（寄附）確保するための策は

耐震診断等について ①町内公共施設対応は

②診断補助内容は

③補修（強）施工は

道路改修等について 要望等の経緯・経過内容は

5 2. 吉田　豊 町長施政方針に対する各 ①2月議会で、町長施政方針に対する取り組み姿勢を文書

課長の取り組み 　にて報告してもらったが、その実現に向けた今議会の

　肉付け予算の内容は

子育て支援 ①保育料等の保護者負担軽減対策

②出生記念品贈呈の取り組み

老人福祉 ①敬老祝金について

②健康な老人育成対策（仮称）スポーツジム等の設置は

　出来ないか

町道整備 西峰東西3・4号線進捗状況

防災マップ 3月末日迄に、なぜ配布できなかったのか

6 6. 井上　正宣 税金滞納について 過去3ヶ年間の法人税と個人の滞納状況

河川の外来種は撲滅出来 今、ブラックバス、ブルーギル、赤耳亀等が増えつづけ

ないか ているが

小・中学校のトイレの 家庭でも洋式化が進んでいるが、どう考えているか

洋式化について

中学校周辺の駐車場は 駐車場用地は確保できないか

7 5. 漆原　悦子 ふるさと納税について ①返礼品見なおしおよび推移は

②H27、28年度返礼業者・返礼品・金額はどうなっている

　か

認定こども園について ①現状はどうなっているか

②病児保育はできないか

地域交通について のらんかいバスの今後は

高齢者福祉について ①介護予防・日常生活支援総合事業の現状は

②介護保険等サービス利用者負担軽減の考えは

8 7. 吉富　隆 ふるさと納税について ①委託業者の選定について

②平成27・28年度実績について

③返礼品について

随意契約について ガイドラインの作成について

道の駅構想について 進捗状況について

町長の言動について 町長の考えは
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